

Hay desafíos

Calificación de México, sin cambios, asegura S&P

Óscar Granados/México

Standard & Poor's afirmó que las calificaciones soberanas de México, en moneda extranjera de BBB y A-3, y la de moneda local de A y A-2, no se vieron afectadas por el resultado de la elección en el país, en donde los datos oficiales dan como virtual presidente electo a Enrique Peña Nieto, del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En un reporte, Lisa Schineller, directora de calificaciones soberanas de S&P, indicó que durante la campaña, todos los candidatos presidenciales estaban de acuerdo en los principios básicos de la política macroeconómica, respaldada por el marco institucional del país, y en la necesidad de impulsar las perspectivas de crecimiento.

Sin embargo, dijo que existen desacuerdos entre los partidos e incluso a veces al interior de ellos sobre cómo ocuparse de temas desafiantes en el área fiscal y en el sector de energía, algunos de los cuales requieren enmiendas constitucionales, las cuales solamente se pueden aprobar con la aceptación de las dos terceras partes del Congreso y las legislaturas estatales.

En este sentido, expuso se puede seguir limitando la velocidad y contenido de las reformas bajo la nueva administración.

"Los intereses políticos y económicos, amplios y profundos, han evitado que gane impulso la aprobación de reformas sobre la baja base tributaria no petrolera del país y su dependencia presupuestarias del crudo", subrayó.

Destacó que a pesar de la fuerte unión del PRI en torno a Peña Nieto, se trata de un partido heterogéneo con sectores en pro y en contra de las reformas.

"Todavía es poco claro durante cuánto tiempo los miembros del PRI se mantendrán alineados con las propuestas del virtual presidente electo y cuál será la profundidad de las reformas que este propondrá", agregó. **m**